

## Hey Manni, Manni

Abschiedsspiel für einen ganz Großen 01. August 2019





Ein kurzer Bericht unseres Dietmar Olbrich: (gaaanz leicht überarbeitet von Rerei)



**Dortmund**. Es war mal wieder etwas los in der Fußballhauptstadt. Anlässlich des viel zu frühen Todes unserer BVB-Legende und Rekordstürmers Manfred "Manni" Burgsmüller fand ein Abschieds-Benefizspiel zu Gunsten von Kinderlachen e.V. auf dem Sportplatz am Gretelweg statt. Und es hatten sich jede Menge Ehrengäste angekündigt.

Als Talkgäste kamen unter anderem: Kevin Grosskreutz, Horst Bertram, Lothar Huber, Burkhardt Segler, Amand Theis, Marcel Raducanu, Alfons Sikora, Jens Menne, Nadine Burgsmüller, Marc Kuno, Siggi Held, Will "Ente" Lippens, Hermann Gerland und Michael "Ata" Lamek.



Aber auch namhafte Spieler aus 40 Jahren Bundesliga waren auf dem Rasen, wie zum Beispiel: Frank Mill, Jörg Kühl, Peter Vogt, Chiquinho, Detlef Bögershause, Carlos Couto, Thomas Ernst, Andy Bath, Martin Wiercimok, Mark Elbracht, George Manolis und Tim Gutberlet.

Es war eine schöne Veranstaltung und man konnte wieder jede Menge Bekannter und Freunde sehen und eine Schnauze erzählen. Unser Kasche, der mit Familie da war, freute sich mächtig, dass die Inselborussen auch wieder dabei waren. Insgesamt waren sechs Inselborussen vor Ort: Kasche, Horst, Mirgo, Sandra, Manfred und ich.



Plötzlich tauchte Borussen Bernie auf! Mirgo und ich sind natürlich sofort zu dem derzeit berühmtesten BVB-Kritiker in den Medien, um ein Foto mit ihm zu machen. Gern willigte er ein und wir posteten es sogleich in unseren Gruppen-Chat.



Dann prasselte es Nachrichten: "Erzählt doch Borussen Bernie von den Inselborussen!" oder "Fragt doch mal, ob er uns näher kennenlernen will.". "Vielleicht kann man ihr ja als Mitglied gewinnen." So hieß es in den Botschaften von der Insel.

Borussen Berni bei den Inselborussen? Das wär doch was. Nach EMMA, Jörg Heinrich und Kasche hätten wir dann ein Prominenten-Quartett voll...

Also gab ich ihm einen Aufkleber von uns und erzählte ihm von unserer Webseite. Das fand er super und er wäre gern Mitglied bei den Inselborussen. Boah, das hat gesessen! Man kennt die Inselborussen in Dortmund... und das ist richtig gut so!

Alexander Winkler, von der BVB-Fanabteilung war auch und wir konnten auch mit ihm ein paar Worte wechseln.

Uns Manni - Danke!

Herzlichst, Euer Dietmar

HEJA BVB!

Alles in Allem ein toller Tag und ein würdiger Abschied für einen der ganz großen Borussen.